



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

téléphone

Question écrite n° 41174

Texte de la question

M. Jean-Marc Roubaud attire l'attention de Mme la ministre de l'économie, de l'industrie et de l'emploi sur la couverture en téléphonie mobile sur notre territoire. Aujourd'hui, la population vivant dans un grand nombre de "zones blanches" (en particulier en milieu rural) n'a toujours pas accès au service de téléphonie mobile. En conséquence, il lui demande de bien vouloir lui faire connaître quelles mesures le Gouvernement entend mettre en oeuvre rapidement pour que l'ensemble de nos concitoyens ait accès à des services de téléphonie optimaux.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Marc Roubaud](#)

Circonscription : Gard (3^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 41174

Rubrique : Télécommunications

Ministère interrogé : Économie, industrie et emploi

Ministère attributaire : Économie, finances et commerce extérieur

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 3 février 2009, page 955

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)